



INFORMAN.id

Kecelakaan Lalu Lintas di Jalan Raya Pramuka, Satu Korban Meninggal

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jun 14, 2024 - 10:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebuah kecelakaan lalu lintas terjadi di Jalan Raya Pramuka, Kampung Cikolotok, Desa Sukamulya, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Cianjur pada Jumat, 14 Juni 2024. Peristiwa ini melibatkan satu unit sepeda motor yang belum diketahui identitasnya dan sebuah gerobak yang didorong oleh seorang pemulung. Akibat kecelakaan ini, seorang penumpang sepeda motor bernama Teti Hamidah (23) meninggal dunia di tempat. Kronologi kejadian bermula ketika sepeda motor yang belum diketahui identitasnya melaju dari arah Sindanglaka menuju Tugu Pramuka. Di saat yang bersamaan, Didin Saepudin (50), seorang pemulung dari Kampung Bojong, sedang mendorong

gerobaknya di badan jalan sebelah kiri. Sepeda motor tersebut menabrak gerobak yang didorong Didin, mengakibatkan gerobak terguling dan Teti Hamidah terjatuh serta membentur aspal. Usai kecelakaan, pengendara sepeda motor yang belum diketahui identitasnya melarikan diri ke arah Tugu Pramuka. Tim penyidik Gakkum Polres Cianjur dan piket fungsi Polsek Karangtengah segera tiba di lokasi untuk melakukan olah TKP dan mengumpulkan informasi dari saksi-saksi. "Setelah menerima laporan, kami segera melakukan tindakan di tempat kejadian untuk mengumpulkan bukti dan keterangan saksi. Dugaan sementara menunjukkan bahwa pengendara sepeda motor kurang hati-hati dan tidak menguasai kendaraan, sehingga menabrak gerobak yang didorong oleh Didin Saepudin," ujar salah satu personel Polsek Karangtengah. Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH., menyatakan bahwa pihaknya akan terus menyelidiki kasus ini hingga tuntas. "Kami akan memeriksa saksi-saksi dan menggelar perkara awal untuk mendapatkan informasi lebih lanjut. Kami juga menghimbau kepada masyarakat yang memiliki informasi terkait identitas pengendara sepeda motor tersebut untuk segera melapor," kata Kapolsek Karangtengah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasi atas kerja keras tim di lapangan dan menekankan pentingnya kewaspadaan di jalan raya. "Saya sangat mengapresiasi tindakan cepat dari tim penyidik dan piket fungsi Polsek Karangtengah. Kewaspadaan dan kehati-hatian di jalan sangat penting untuk mencegah kecelakaan seperti ini," ujar Kapolres Cianjur. Saat ini, penyelidikan lebih lanjut sedang dilakukan untuk mengungkap identitas pengendara sepeda motor yang melarikan diri. Polsek Karangtengah juga akan terus melakukan patroli dan sosialisasi kepada masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan keselamatan berkendara.